
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 
 

INTERROGAZIONE N. 1332 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 
 
 
 

OGGETTO: I fondi regionali della legge 2/2009 sono stati stanziati 

per il bando? 

 

Premesso che 

● la legge regionale 2/2009 prevede agli articoli 39, 40, 41, 42, 43, 44 interventi funzionali 

alla salute e alla sicurezza degli impianti sciistici, alla riqualificazione e al potenziamento 

del patrimonio impiantistico, alle spese di gestione delle aree sciabili e alla sostenibilità 

ambientale ed energetica; 

 

considerato che 

● gli anni caratterizzati dalla pandemia da Covid-19 hanno avuto un impatto negativo 

consistente sul turismo sciistico montano; 

 

constatato che 

● il patrimonio impiantistico è fondamentale per l’economia della regione Piemonte, si stima 

un indotto economico del valore di 720 milioni di euro a stagione invernale; 

● attualmente in Piemonte sono attive cinquanta stazioni sciistiche con oltre milletrecento 

chilometri di piste; 

 

 

 
 
 
 



 

 
 
 

INTERROGA 

Il Presidente della Giunta regionale 

 

● per sapere, quanti fondi sono stati stanziati dal bando dedicato alla stagione sciistica 

2018/2019 e quanto è già stato liquidato; 

● per sapere, quanti fondi sono stati stanziati dal bando dedicato alla stagione sciistica 

2019/2020 e quanto è già stato liquidato; 

● per sapere, per sapere, quanto è stato stanziato, quanto è stato liquidato e quando verranno 

liquidati i rimanenti contributi previsti per la stagione sciistica 2020/2021; 

● per sapere, quando uscirà il bando per la stagione 2021/22 e quanto è stato stanziato. 
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